

GALA LÉO FERRÉ A TOULOUSE

L'immense salle du Palais des Sports nous a appartenu... pour un soir. Pour un soir, le Groupe Libertaire de Toulouse a pu donner la pleine mesure de ses moyens. Et quels moyens ? Des copains au contrôle, à la caisse, à la criée du M.L., à la régie... Pour un soir, le Palais des Sports a été l'ancre de l'Anarchie.

C'était bien la première fois qu'un groupe libertaire en dehors de Paris organisait un grand gala. Avec l'aide de notre amie Suzy, nous avons pu avoir le brave Léo, Léo Ferré et la bonne chanson...

Les lumières se sont éteintes et, déjà, bien avant que paraisse Maurice Albas, la « salle était chaude ». Celui-ci nous a apporté toute la gouaille des titis de Paname et nous a charmés avec sa guitare... empoisonnée. Nous irons te revoir au « Caveau », cher Maurice Albas ! et... merci.

Rosalie Dubois, la bonne Rosalie, était fidèle au rendez-vous de la liberté. Cette liberté, qu'elle chante si bien et qui nous réchauffe tant le cœur ! Nous aurions aimé l'entendre toute la nuit, et écouter sans arrêt ses « Libertados ». A bientôt, chère Rosalie !

Les Tag Brothers, eux, venaient apporter, après les serrements de cœur, une détente bien méritée, dont ils firent les frais : suants et coulants d'eau, ils sortirent de scène complètement exténués, sous une nuée d'applaudissements et de rappels. Nous nous souviendrons toujours de la « chorale des anciens libertaires du groupe de Toulouse », dont Suzy fut, pour un soir, la présidente d'honneur.

A l'entracte, les livres et les disques furent enlevés, par un public avide de savoir, de connaître notre pensée, nos théoriciens. La récolte se fera, amis !

« Franco la muerte », « Graine d'anar », voici Léo Ferré, voici notre vedette tant attendue. Madeleine, dans les coulisses, règle les éclairages rouges, blancs, jaunes, qui, tour à tour, viendront nuancer, souligner de leurs effets savamment calculés la poésie chantée du Rayachol de la chanson. Un applaudimètre aurait explosé ! Quelle chance tu as eue Léo pour ton premier gala à Toulouse ! et quelle chance nous avons eue nous aussi ! Faut-il dire tout ce que tu as remué dans les esprits et les cœurs de ces jeunes gens venus t'écouter ?

Qu'ici soient remerciés tous nos amis connus et inconnus, qui ont participé à la réussite de cette manifestation libertaire, que les artistes le soit encore, ainsi que Suzy à qui nous devons ce beau plateau. N'oublions pas de signaler qu'après l'entracte, une allocution fut lue au public par notre camarade J.-C. Bruno, afin de bien marquer notre position face aux événements sociaux actuels. Elle fut vivement applaudie... et ce n'est pas pour avoir rempli la salle de copains espagnols car ils se sont sagement abstenus ce soir-là.

Des copains de Tarbes, Bordeaux, Agen et d'ailleurs étaient venus nous encourager et nous donner un bon coup de pouce. Merci à tous.

LE GROUPE LIBERTAIRE
DE TOULOUSE.